



**7 Pièces**

**193 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5911397**

**520 000 €**

**La Penne**

Maison à vendre (06260)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Charmante grange convertie en pierre offrant un hébergement spacieux sur 2 étages comprenant une maison de trois chambres avec un appartement indépendant de deux chambres. La plupart des pièces offrent une vue dégagée sur la campagne et le vieux village de La Penne. Située dans un hameau calme, cette maison est à environ une heure de route de l'aéroport de Nice. Il y a de nombreuses activités de plein air. Les commerces sont situés dans le village voisin de Puget-Theniers, à 15/20 minutes en voiture. En entrant dans la maison par une terrasse ensoleillée avec piscine, il y a une entrée ...

Charming stone built converted barn offering spacious accommodation over 2 floors comprising a three bedroom house with an independent two bedroom apartment. Most rooms enjoy open countryside views towards the old village of La Penne. Situated in a quiet hamlet this house is approximately one hours drive from Nice Airport. Numerous outdoor activities including walking and cycling are on the doorstep and criss cross the valley of the River Var. Amenities are centred in the nearby village of Puget-Theniers, a 15/20 minute drive away. Entering the house from a sunny pool terrace, there is a ...

## THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

